



# 桐蔭高等学校

「改革と伝統」

マンスリータイムズ 平成24年8月号

# Toin

## 第2回ジュニアロースクール 6日(月)

8月6日、高校生が、刑事事件の裁判員を体験し、法律や司法制度への理解を深めようという催しが、和歌山市の和歌山地方裁判所で開かれ、本校生徒も参加しました。

この催しは、和歌山弁護士会などが、毎年、開いているもので、今回は、県内の高校6校から、25人の生徒が参加しています。

ここでは、架空の殺人事件の模擬裁判が開かれ、同弁護士会の弁護士らが中心となって検察官や弁護士、被告人らを演じ、また、裁判員として参加した生徒は模擬裁判の審理を見たあと、3つのグループに分かれて、指導役の裁判官や検察官、弁護士らとともに、「評議」を体験しました。

参加した生徒の1人は、特に現職の法曹（裁判官・検事・弁護士）の方々と膝を交え、実際の裁判の苦心談や喜びなども伺ったことにより、より自らの進路も見据えた体験ができたとの感想を語っていました。



## 「東大オープンキャンパス」に生徒15名が参加 6日(月)～8日(水)



8月7日に実施された東京大学オープンキャンパスに、生徒15名、引率は校長先生以下5名が参加しました。桐蔭高校としては初めての企画で、往復借り上げの夜行バス利用という強行軍でしたが、参加した生徒たちは、それぞれ学部の企画やキャンパスツアーなどに参加し、また桐蔭OBの現役東大生2名の協力も得て、充実した一日を過ごしました。

「百聞は一見に如かず。」東大を身近に体験することは大きな意味があるはずですが、目標を高く持って、モチベーションを維持して、文武両道に励んでほしいと思います。

また、東大オープンキャンパス終了後、校長先生のガイドの下、文科省等を訪問できたことは、生徒たちが自らの視野を広げる意味で貴重な経験となりました。なお、京大オープンキャンパスにも、今年は借り上げバスを利用。8月9日（文系）に16名、10日（理系）に51名が参加しました。



## 高校生防災スクールに参加 21日(火)

和歌山県教育委員会主催の高校生防災スクール（和歌山市会場）が和歌山工業高校で開催され、本校から11名の生徒が参加しました。生徒たちは講話を聞いた後、普通救命講習（心臓マッサージ・AED使用法）、防災実技講習（パーテーション作り・マイトイレ作り・搬送法）等に取り組みました。防災が注目されている昨今この講習を通して防災のリーダーとして幅広く活躍してくれることを期待しています。



## 先生も勉強! 「小論文指導研究会」 23日(木)

教員対象の小論文指導研究会を実施。約30名が参加しました。

- ①受験生の答案から対策の要点を探る。
  - ②入試問題から対策の要点を探る。
- の2点を中心に具体的な指導法の研究をしました。  
先生も常に勉強です。



### - 9月の主な行事予定 -

- ・11日(火)…体育大会予行
- ・13日(木)…体育大会(予備日:14日(金))
- ・19日(水)…文化祭準備
- ・20日(木)～21日(金)…文化祭

### 和歌山県立桐蔭高等学校

〒640-8137  
和歌山市吹上5丁目6番18号  
TEL (073)436-1366 FAX (073)423-8033  
<http://www.toin-h.wakayama-c.ed.jp>